



COOPERATIVAS

La cosecha de melón será de 300.000 toneladas

La campaña del melón estará marcada por una buena producción en cantidad y calidad y por precios "aceptables" para el productor, al menos así lo estima la Comisión sectorial de Melón de Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha, que se ha reunido para hacer balance de la cosecha una semana antes de que dé inicio. *"Se ha incrementado la superficie de cultivo en relación a la campaña de 2009, registrando en la presente 11.300 hectáreas, la producción real puede verse algo mermada debido a las anómalas condiciones climatológicas del mes de junio, con lluvias y bajas temperaturas, que han afectado al desarrollo del cultivo y al cuaje de frutos, que ha sido irregular, fenómeno también observado en sandía",* afirma la sectorial, que también prevé *"que los rendimientos de melón por hectárea pueden reducirse en comparación a la media de los últimos años y ello provocar que la producción regional se resienta ligeramente pero sin bajar de las 300.000 toneladas, con lo cual el abastecimiento estacional del mercado de esta fruta veraniega está asegurado".* ■

AHORRARÁ DINERO PERO VELARÁ POR LA SEGURIDAD

Un acuerdo entre el gobierno y las organizaciones agrarias subsana los problemas con la ITV de los tractores



Los propietarios de tractores se encontraron con un problema cuando el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio aprobó en 2009 una modificación de la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) para adaptarla a la normativa europea. En concreto, y según ha explicado **Alfonso Martín**, secretario general de COAG-Iniciativa Rural, unos 1.500 propietarios de tractores con cabinas de revestimiento se encontraron que éstas se consideran como fallo grave, según contempla el nuevo manual de procedimiento de inspección de las estaciones de ITV de los tractores, con el consiguiente coste económico que subsanarlo representa para un colectivo ya muy castigado por la crisis. Esta situación tendrá solución gracias al acuerdo alcanzado esta semana entre el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**, los responsables regionales de las organizaciones agrarias UPA, ASAJA y COAG y la Asociación de Empresarios de Estaciones de ITV de Castilla-La Mancha. Según la información facilitada por la Junta de Comunidades, *"el acuerdo supondrá la tranquilidad de los agricultores, el equilibrio en las ITVs y un importante ahorro para el sector agrario"*. Se ha constituido una comisión de seguimiento para velar que se cumplen los objetivos pactados. Las organizaciones agrarias serán las encargadas de *"difundir los requerimientos y exigencias de la normativa en materia de seguridad industrial, a promover la adaptación de la maquinaria utilizada y a supervisar que la normativa se cumple"*. En la foto, los firmantes del acuerdo. ■

PROGRAMA DE LA FUNDACIÓN TIERRA DE VIÑEDOS

Aprendiendo a catar vino pueblo a pueblo

La Fundación Tierra de Viñedos de Castilla-La Mancha, dentro de su programa "La Cultura del Vino de la Tierra de Don Quijote", continúa ofreciendo catas de vino gratuitas por la geografía regional; recientemente se han celebrado en los municipios toledanos de Santa Ana de Pusa y Navalcán. Se trata de catas básicas impartidas por enólogos para mayores de 18 años, que catan cuatro vinos diferentes: blanco, rosado, tinto joven y tinto crianza. Se organizan a petición de los ayuntamientos y están teniendo una gran aceptación. Además de dar a conocer los vinos de la región, el objetivo es fomentar el consumo moderado y mostrar el patrimonio cultural del sector del vino en Castilla-La Mancha. ■